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Pourriez-vous vous présenter en quelques mots? 

Je m'appelle Daria Lanz, j'ai 33 ans. Actuellement, je travaille au Département de pédagogie spécialisée 
de l'Université de Fribourg et je fais de la musique. Je suis originaire de Langenthal, dans le canton de 
Berne, et réside à Fribourg depuis 2016. 
 
Quelles études avez-vous réalisées? 

Après mon bachelor en germanistique et science des religions, j'ai obtenu un titre de master "Sociétés 
plurielles: cultures, politiques et religions", option "Religion et société", en 2022. J'ai fait mon travail 
de master sur la vision du monde concernant la santé des personnes, avec une perspective socio-
religieuse. Le titre du travail est "Weltsichten: Gesundheitsbezogene Einstellungen in der Corona-Krise. 
Eine empirische Untersuchung aus religionssoziologischer Perspektive". 
 
Quel est votre emploi actuel? 

Je suis employée administrative au Département de pédagogie spécialisée de Université de 
Fribourg, ayant précédemment obtenu un CFC. Mes collègues sont super, et j'ai un taux de travail 
assez bas qui me permet de continuer à pratiquer la musique.  
 
Pour quelles raisons avez-vous choisi cet emploi? 

Après mes études, j'ai eu l'opportunité de rester au sein de l'université, ce qui était très 
intéressant. Bien que j'aurais souhaité que le master dure plus longtemps, je me suis dit que j'allais 
faire une pause au niveau académique pour travailler. En effet, mes études m'ont permis de 
réfléchir d'avantage aux structures de pouvoir dans le monde, ce qui est à la fois super et en même 
temps assez désillusionnant car je ne peux plus travailler pour n'importe quelle institution. 
 



 

J'ai également réalisé qu'avec ma formation généraliste, il n'est pas évident de trouver un emploi 
immédiatement après les études; c’est pourquoi j'envisage de suivre un CAS en "Médiation et 
management de conflits" proposé par l'Université de Fribourg, afin d'approfondir les 
compétences acquises et de me diriger vers le domaine social. 
 
Depuis combien de temps êtes-vous à ce poste? 

Je travaille à ce poste depuis 2019, avec entre 50 % et 70% de taux d'occupation. J'ai toujours travaillé 
en parallèle de mes études. 
 
Vos études vous sont-elles utiles dans votre profession actuelle? 

Oui, elles sont utiles. La compétence la plus importante que j'ai acquise est la capacité à comprendre 
les différentes manières de penser, ce qui est essentiel dans un travail en relation avec les gens. Bien 
que mes études en science des religions ne soient pas directement applicables à mon travail 
administratif, elles m'ont apporté une perspective sociale précieuse et des compétences générales 
utiles. 
 
Quels ont été les points forts de votre formation en Sociologie? 

Les points forts de ma formation incluent la capacité à adopter un regard sociologique sur les 
phénomènes sociaux, ce qui m'a beaucoup influencée et enrichie. Cette perspective élargie est 
utile pour comprendre les problèmes sociaux sans toutefois trop se laisser affecter. La formation 
bilingue, en allemand et en français, a également été un atout, offrant différentes approches et 
perspectives. De plus, pour mon travail de master, j'ai choisi d'adopter le point de vue des gens 
liés à leur santé, et pour cela j'ai mené des entretiens qualitatifs. En termes d'analyse, ce travail 
m'a énormément appris sur la méthodologie, la compréhension d'autrui, et j'ai eu beaucoup de 
plaisir à le faire.  
 
Avez-vous d'éventuels conseils pour de futurs étudiant·e·s en Sociologie? 

Mes conseils seraient de faire des cours en allemand et en français, pour bénéficier des différentes 
écoles, courants de pensée et approches. C'est très enrichissant et c'est vraiment un point fort du 
cursus. Je recommande aussi de choisir les cours par intérêt, si possible, afin de mieux réussir les 
examens. Aussi, les cours de méthodologie sont cruciaux et ne doivent pas être négligés, surtout pour 
la rédaction du travail de master. 
 
 
 

Merci! 


